

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Pullach

**Fraktion der GRÜNEN** im Gemeinderat Pullach

Fabian Müller-Klug (Fraktionssprecher)  
Renate Grasse (stv. Fraktionssprecherin)  
Peter Bekk  
Verena Hanny  
Marianne Stöhr  
Willi Wülleitner

An

1. Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund und die  
Mitglieder des Gemeinderats

Pullach, 7. September 2020

## **Antrag: Schaffung weiterer Beachvolleyballfelder**

### **Der Gemeinderat möge beschließen:**

Die Gemeindeverwaltung baut zwei neue, öffentlich zugängliche Beachvolleyballfelder auf dem Grundstück an der Heilig-Geist-Kirche oder geeigneten Alternativstandorten.

### **Begründung:**

Die Freizeitmöglichkeiten für Pullacher Jugendliche sind in der Gesamtbetrachtung beschränkt auf den Skatepark und Veranstaltungen des Freiraum<sup>2</sup>.

Die aktuelle Pandemie führt dazu, dass Angebote im Nahraum verstärkt gesucht und genutzt werden.

Beachvolleyball erfreut sich über alle Altersgruppen hinweg großer Beliebtheit und kann einen Beitrag zu einer gesunden Freizeitgestaltung leisten.

Zwei Beachvolleyballfelder ermöglichen die Durchführung von kleinen Turnieren und vergrößern das Angebot sinnvoll.

Wir bitten um Ihre Zustimmung.

Verena Hanny  
Renate Grasse  
Marianne Stöhr  
Peter Bekk  
Willi Wülleitner  
Fabian Müller-Klug